



AVIS PUBLIC

VEUILLEZ PRENDRE AVIS que, lors d'une séance ordinaire tenue le 7 août 2023, la Municipalité du Village de Brome a adopté le règlement suivant :

- Règlement numéro 216-23 relatif à la démolition d'immeubles.

Le certificat de conformité de la MRC de Brome-Missisquoi a été délivré à leur séance tenue le 15 août 2023. Ainsi, le règlement numéro 216-23 est officiellement entré en vigueur le 15 août 2023.

Toute personne intéressée peut prendre connaissance dudit règlement durant les heures d'ouverture du bureau municipal, situé au 345 chemin Stagecoach, Brome ou sur le site internet.

PUBLIC NOTICE

IT IS HEREBY GIVEN that, at a regular meeting held on August 7th 2023, the Municipality of Brome Village adopted the following By-law:

- By-Law 216-23 relating to the demolition of buildings.

The certificate of conformity from the MRC Brome-Missisquoi was delivered at their meeting held on August 15th 2023. Therefore, the By-Law number 216-23 has officially come into force on August 15th 2023.

Any interested person may consult the said By-Law during opening hours of the municipal office, located at 345 Stagecoach, Brome or on the website.

DONNÉ À VILLAGE DE BROME, ce 12 octobre 2023.
GIVEN AT BROME VILLAGE, this 12th day of October 2023.

Gail Côté

Gail Côté
Directrice générale / Director General